



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
SPD Eppelsheim

Antrag der SPD-Gemeinderatsfraktion

Wurde mündlich vorgetragen und von der Ortsbürgermeisterin mündlich beantwortet. Weitere Behandlung in einer noch stattfindenden gemeinsamen Ortsbegehung

Hans H. Brecht
1. Vorsitzender
Bahnhofstraße 15
55234 Eppelsheim

Mobil: 0176-83032378
Tel. 06735-3139600

spd-eppelsheim@web.de

Antrag der SPD-Gemeinderatsfraktion zur Sitzung des Gemeinderates der Ortsgemeinde Eppelsheim am 21.10.2014.

Thema: „Kinderspielplatz“

Sehr geehrte Frau Ortsbürgermeisterin Klenk-Kaufmann,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

die SPD-Gemeinderatsfraktion stellt hiermit den Antrag, den in einem desolaten und nicht mehr kinderfreundlichen Zustand befindlichen Kinderspielplatz am Effenkranz im Frühjahr/Sommer 2015 grundlegend zu sanieren und aufzuwerten und veraltete Spielgeräte zu erneuern. Dafür sind mindestens 10.000 Euro im Haushalt 2015 zu berücksichtigen und bereitzustellen. Als Maßnahme zum Gemeinwohl ist eine breite Unterstützung durch die ortsan-sässigen Vereine und Bürgerinnen und Bürger anzustreben (ehrenamtliche Helferleistungen und/oder Spenden).

Begründung:

Seinem eigentlichen Zweck - ein ansprechender Spielort für die Kinder von Eppelsheim zu sein - wird der Kinderspielplatz am Effenkranz gegenüber dem Gemeindekindergarten bei Weitem nicht mehr gerecht. Das Gelände ist verwildert und in einem nicht ansehnlichen Zustand; Spielgeräte sind veraltet und müssten erneuert werden und die teils zerstörte Umzäunung birgt Sicherheitsgefahren. Das Gelände bietet keine Aufenthaltsqualität für die Eltern und betreuenden Personen und muss unseres Erachtens dringend saniert und mit entsprechenden Maßnahmen aufgewertet werden, sodass der Platz auch wieder die ihm zustehende Akzeptanz bei Jung und Alt erfährt.

Die SPD-Eppelsheim ist bereit, bei der Sanierung ehrenamtliche Helferstunden zu leisten und die Anschaffung neuer Spielgeräte mit einer zweckgebundenen Spende in Höhe von XX,- Euro zu unterstützen.

Wir bitten um Zustimmung für unseren Antrag.

Mit freundlichem Gruß

Hans H. Brecht
Fraktionsvorsitzender